

**Sujet :** [INTERNET] poulailler à Albert

**De :**

**Date :** 01/10/2020 11:09

**Pour :** "pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr>

Bonjour,

je voudrais exprimer mon désaccord avec l'arrivée d'un poulailler de 65.000 poules à Albert.

Ce dispositif ne met pas le bien-être animal en priorité, comment 65.000 poules entassées dans un hangar peuvent - elles être bien traitées ?

A notre époque, le bien-être animal est primordial,

pourquoi ne pas imposer des règles type Bio ou Elevées en plein air ??

Merci de votre réponse.